

## RAPPORT DE RÉALISATION DE LA MOTION 5.11/23

« Pour une Place du 14-Juin »

Mme Leila Hanini, PSD-JSJ

La motion demandait de dénommer un espace « Place du 14-Juin » afin de rappeler la grève des femmes du 14 juin 2019.

Le Conseil communal avait donné son accord avec l'idée proposée afin de conforter l'attachement des autorités communales au principe de l'égalité entre les femmes et les hommes.

Une jolie petite place vient d'être réaménagée dernièrement au Sud du Pont de la Maltière suite aux travaux Delémont marée basse. Le projet a permis de créer un lieu de rencontre agréable, doté de bancs, d'un espace vert et de 3 arbres. Cet espace a été réalisé en respectant les critères d'un aménagement durable, qui a permis d'enlever le bitume d'un espace qui fonctionnait encore en tant que rue ouverte au trafic jusque vers la fin des années 1990.



*Photo de la place réaménagée*

Cet espace est donc en pleine adéquation avec le respect des principes de la lutte contre le réchauffement climatique, notamment l'application du concept de ville-éponge avec des surfaces perméables. Les travaux ont été réalisés notamment par le Service UETP qui a fait la conception et les jardiniers communaux.

Cette place est idéalement située, sur le chemin de mobilité douce, entre la Gare et la Vieille Ville. Elle est vouée à devenir un espace de rencontre intergénérationnel. Une inauguration pourra se faire au printemps 2025, une fois que les espaces verts seront en pleine vigueur.

AU NOM DU CONSEIL COMMUNAL

Le président :

Le chancelier :

Damien Chappuis

Nicolas Guenin

Delémont, le 2 octobre 2024